

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Fraktion im Stadtrat Neustadt

**Stadtverwaltung Neustadt/Weinstraße
Oberbürgermeister Weigel**

per Mail

**Bündnis 90/Die Grünen
Fraktion im Stadtrat
Neustadt Weinstraße**

**Barbara Hornbach
Fraktionsvorsitzende**

M: 01733024884

Büro: 06327 978820

Barbara Hornbach@corivus.de

31.03.2020

Anfrage zum Hauptausschuss am 07.04.2020: mobile Fahrradabstellanlagen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN stellt nachstehende Anfrage und bittet um schriftliche Beantwortung.

Anfrage:

Die Verwaltung / der Bauhof hat 2018 angekündigt, mobile Fahrradbügelanlagen bzw. Reihenbügelanlagen in größerer Zahl anzuschaffen. Diese sollten für Veranstaltungen oder Verkehrsversuche genutzt werden. Wurden diese inzwischen angeschafft?

Erläuterungen:

Wir beziehen uns auf ein Treffen des AK Radverkehrskonzept in 2018, bei dem die Anschaffung solcher Anlagen von der Verwaltung bzw. dem Radverkehrsbeauftragten Arnold Merkel vorgeschlagen wurde.

Immer wieder werden fehlende Radabstellanlagen in den Gremien bemängelt, zuletzt im Stadtrat am 3.3.20120 im Rahmen der Anpassung „Nutzung Fußgängerzone für Radfahrer*innen“ und am 12.03.2020 in einem Abstimmgespräch der Verwaltung zu dem Stand der Maßnahmen zur Mobilität M1-M4 im Rahmen des Klimaschutzprogramms der Stadt Neustadt/W.

Beispiel Verkehrsversuche: Herr Kaltenegger, Betreiber des Roxy-Kinos, bemängelt schon seit mehreren Jahren bei der Stadtverwaltung fehlende Abstellmöglichkeiten für Fahrräder vor seinem Kino. Die Verwaltung hat zuletzt angeboten, im Rahmen eines Verkehrsversuchs eine oder mehrere mobile Reihenbügelanlagen vor dem Kino zu montieren. Das konnte bisher nicht umgesetzt werden, da solche mobilen Reihenbügelanlagen zum Abstellen von Rädern bisher nicht angeschafft wurden.

Beispiel Weinfeste, Kerwen und größere Veranstaltungen: hier ist der Bedarf unbedingt vorhanden, denn die Anreise mit dem Fahrrad ist aufgrund von überall fehlenden

Projekt im Rahmen der Radverkehrskampagne "Nürnberg steigt auf"
Mobile Radständer für Veranstaltungen



Mobile Radständer im Einsatz – mit Einhängeschild der Kampagne "Nürnberg steigt auf" © Stadt Nürnberg, Verkehrsplanungsamt

Parkplätzen immer erwünscht. Die Ausleihe wäre auch einfach machbar, denn z.B. bei Weinfesten es wird jedes Mal eine Beschilderung benötigt, die die Veranstalter bzw. die Gemeinden bei dem Bauhof ausleihen. Auf diesem Wege könnten auch mobile Fahrradabstellanlagen verliehen werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Barbara Hornbach

Rainer Grun-Marquardt